



Regionaljournal Steiermark



Kriminalpolizei forschte Stalker aus

Ein 79 Jahre alter Obersteirer hat seit Mai 2017 Hermann Hartleb, Bürgermeister von St. Georgen ob Judenburg, in rund 60 Briefen verleumdnet. Der Mann wurde im August schließlich von Kriminalisten ausgeforscht.

Ein 79-Jähriger aus dem Bezirk Murtal versendete postalisch seit Mai 2017 an die 60 Briefe mit unwahren, verächtlichen und beleidigenden Inhalten an den 67-jährigen Kommunalpolitiker aus dem Bezirk Murtal. Der Kriminaldienstgruppe der Polizeiinspektion Judenburg gelang es nun, den Verdächtigen auszuforschen. Der Verdächtige ist geständig und gab als Motiv „Eifersucht“ wegen einer vermuteten Beziehung, welche sich als haltlos herausstellte, an.

